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令和４年第３回 新座市教育委員会 臨時会

会 議 録

招 集 期 日 令和４年５月１６日 午後４時 場所 市役所第二庁舎会議室３２

開 閉 日 時

及び宣告者

令和４年５月１６日 午後４時 開会 宣告者 金子 廣志

令和４年５月１６日 午後４時２０分 閉会 宣告者 金子 廣志

教育長 金子 廣志

委

員

議席番号 氏 名 出･欠 議席番号 氏 名 出･欠

１ 鈴 木 松 江 ○ ２ 小 泉 哲 也 ○

３ 脇 田 美保子 － ４ 宮 瀧 交 二 ○

出

席

職

員

①教育総務部長 ○ ②教育総務部副部長兼生涯学習スポーツ課長 － ③教育総務課長 ○

④中央公民館長 － ⑤中央図書館長 － ⑥学校教育部長 ○

⑦学校教育部副部長兼教育支援課長 － ⑧学務課長 ○ ⑨教育相談センター室長 －

事務局 戸川真理子、城間悦子

会議事件名 発 言 者 発 言 の 要 旨

開会

議案第２１号

議案第２２号

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

委員

教育長

教育長

学務課長

令和４年第３回新座市教育委員会臨時会を開会する。

午後４時

議案第２１号「工事請負契約の締結について（新座市

立第二中学校給食室等増築及び改修工事）」を教育総務

課長から説明願う。

新座市立第二中学校の給食室について、生徒数の増加

対策として、国庫補助金を活用して調理スペースの狭あ

い化の解消及び長寿命化改修工事を行うため、請負契約

を締結するものである。工事契約価格が１億５千万円以

上となることから、議会の議決に付すべき契約及び財産

の取得又は処分に関する条例により、議会の議決に付す

必要が生じるため、これを市長に申し出ることについて

承認を頂きたい。

工事の概要及び入札の状況は、資料のとおりであり、

本契約が整った後、夏休み前から２学期末に工事を行い、

３学期には給食再開を予定している。２学期の給食は、

仕出し弁当で対応する。契約予定先は、一般競争入札の

結果、朝霞市のエース技建株式会社と５月１２日（木）

に仮契約を締結している。

議案第２１号について、質疑はあるか。

承認

議案第２１号は、承認する。

議案第２２号「財産の取得について（新座市立第二中

学校給食備品）」を学務課長から説明願う。

議案第２１号の新座市立第二中学校給食室等増築及び

改修工事の実施に伴い、整備に必要な給食備品の取得に

ついて市長に申し出るものである。取得金額は、３，９１６

万円である。多くは古くなった備品の買い替えとなるが、



- 2 -

議案第２３号

教育長

委員

教育長

各委員

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

委員

教育総務課長

真空冷却機、スチームコンベクションオーブン、多機能

自動炊飯器は新規で導入する。

議案第２２号について、質疑はあるか。

スチームコンベクションオーブンの導入により、焼き

物ができるようになり、献立の幅が広がる。また、多機

能自動炊飯器で米から炊くことができれば、炊きあがっ

たものを購入するよりもかなり単価を抑えることができ

る。

学校の体育館が災害時の避難所となるため、このよう

に最新の備品を揃えておけば、色々な場面で活用できる

と思う。

他に質疑がなければ、承認としてよいか。

承認

議案第２２号は、承認する。

議案第２３号「財産の取得について（教育用可動式コ

ンピュータ）」を教育総務課長から説明願う。

本市ではこれまで、ＧＩＧＡスクール構想に伴い新設

された公立学校情報機器整備費補助金及び新型コロナウ

イルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用し、児童生

徒用として１３，２５８台、指導用として６７１台の可

動式コンピュータを導入してきた。

オンライン授業や自宅学習などで端末持帰りの頻度が

増加したこと等により、端末の不具合発生件数も増

加している。現在までに全体の５～６％に当たる約８００

台に不具合が出ており、修理済み端末が児童生徒の手元

に戻るまで数箇月を要している。そこで、学びを止めな

いことを主目的として、小学校３１３台、中学校１３４

台、合計４４７台の可動式コンピュータを導入するもの

である。メーカーは過去に購入したものと同じＡＳＵＳ

製としたが、これまで導入してきた機種が製造終了とな

ったため、後継機に切り替えることした。購入先は、一

般競争入札を実施し、㈱内田洋行が落札した。内容は、

端末購入費、全台数分の管理ソフトの使用料及び設定運

搬費であり、契約予定価格は税込みで２，８１７万

４，４１０円である。

２千万以上の動産の買い入れとなることから、議会の

議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条

例により、議会の議決に付す必要が生じるため、これを

市長に申し出ることについて承認を頂きたい。

議案第２３号について、質疑はあるか。

入札は、㈱内田洋行１社のみだったのか。金額だけで

なく、しっかり中身も精査して契約先を決定しているか。

一般競争入札を行ったところ、応札があったのが㈱内

田洋行１社であった。これまで納入された機器と設定を

合わせてもらうという条件を付しているので、対応でき
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閉会

教育長

各委員

教育長

教育長

るのが同社であったということである。

他に質疑がなければ、承認としてよいか。

承認

議案第２３号は、承認する。

他になければ、令和４年第５回定例会は５月３１日（火）

午後３時３０分から、市役所本庁舎３階３０４会議室で

行う。

これをもって、令和４年第３回新座市教育委員会臨時

会を閉会する。

午後４時２０分
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以上、会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため署名する。

教 育 長

教育長職務代理者

委 員

委 員

委 員

書 記


